

TSV Oberschneiding gewinnt FCW AH-Turnier

Am vergangenen Samstag veranstaltete die AH-Abteilung des FCW sein 1. Kleinfeldturnier mit 8 Mannschaften. Es nahmen neben dem Gastgeber noch der TSV Pilsting, SV Haidlfing, FC Edenstetten, SV Niederpöring, FC Harburg, DJK SV Sandbach und der TSV Oberschneiding teil die um den von 1.Vorstand des FCW und Vereinswirt Ludwig Detterbeck gestifteten Wanderpokal spielten. Die 8 Teams wurden zunächst in zwei Gruppen eingeteilt.

Gruppe A: Pilsting – Haidlfing 2:2, Edenstetten – Niederpöring 2:0, Pilsting – Niederpöring 0:2, Edenstetten – Haidlfing 1:0, Haidlfing – Niederpöring 0:5, Pilsting – Edenstetten 0:1.

Gruppe B: Harburg – Oberschneiding 0:1, Sandbach – FCW 0:1, Harburg – Sandbach 1:0, FCW – Oberschneiding 2:0, Sandbach – Oberschneiding 0:1, FCW – Harburg 3:0.

Nach der Vorrunde kam es dann zu folgenden Viertelfinalbegegnungen:

Edenstetten – Sandbach 2:0, Niederpöring – Harburg 2:4 n.E., Haidlfing – FCW 1:3, Oberschneiding – Pilsting 3:0.

Anschließend wurde die Verliererrunde ausgespielt:

Sandbach – Pilsting 0:2, Niederpöring – Haidlfing 5:0.

In den beiden Halbfinalspielen gab es folgende Ergebnisse:

Edenstetten – Oberschneiding 0:1, Harburg – FCW 0:3

Um den AH-Spielern eine kleine Pause zu gönnen wurde dann ein Einlagespiel zwischen den F-Junioren des FCW und dem SV Haidlfing veranstaltet, das die Gäste mit 4:0 gewinnen konnten. Beide Teams zeigten großen Einsatz und wurden von den zahlreichen Zuschauern nach Spielende mit Applaus verabschiedet.

Beim AH-Turnier kam es dann zu den Platzierungsspielen:

Spiel Platz 7/8: Sandbach – Haidlfing 7:8 n.E.

Spiel Platz 5/6: Pilsting – Niederpöring 1:0

Spiel Platz 3/4: Edenstetten – Harburg 1:0

Im Endspiel trafen dann wie in der Vorrunde der TSV Oberschneiding und der FCW aufeinander. Beiden Mannschaften merkte man den Kräfteverschleiß schon an, dennoch entwickelte sich ein spannendes Spiel. Oberschneiding hatte die besseren Torchancen und die größeren Spielanteile. Als alle schon mit einem 0:0 rechneten konnte der FCW durch Christian Heigl das 1:0 erzielen doch bereits im Gegenzug kam Oberschneiding zum verdienten 1:1 Ausgleich. Somit mußte ein Elfmeterschießen den Sieger bringen. Hier zeigten die Gäste die besseren Nerven und gewannen mit 5:3.

Somit ergab sich folgender Endstand des 1. FCW AH-Kleinfeldturnier:

8. DJK SV Sandbach, 7. SV Haidlfing, 6. SV Niederpöring, die ein insgesamt sehr gutes Turnier spielten, aber beim Elfmeterschießen im Viertelfinale Pech hatten, 5. TSV Pilsting, 4. FC Harburg, 3. FC Edenstetten, die ebenfalls starke Spiele zeigten und im Halbfinale unglücklich scheiterten, 2. FC Wallersdorf und Sieger TSV Oberschneiding.

Für den FCW waren im Einsatz: Zauner, Lichtenwald, Reitberger, Sepaintner, Weinzierl, Sagmeister, Fischl, Heigl, Detterbeck, Krippel.

Bei der anschließenden Siegerehrung durch AH-Leiter Hermann Krippel und 1. Bürgermeister Ottmar Hirschbichler erhielt jede Mannschaft ein schönes

gefülltes 2l Weißbierglas. Als bester Torschütze wurde Markus Küster vom SV Niederpörling mit 6 Toren und als bester Torhüter Klaus Busch vom FC Edenstetten ausgezeichnet. Krippel bedankte sich außerdem bei den drei Schiedsrichtern Markus Eglseher, Alois Klein und Robert Ott für ihre gute Leistungen und bei Norbert Stelzer, Christian Piller und Rudi Grill für die Turnierleitung. Dank richtete Krippel auch an das Ausschankteam Franz, Peter, Ilona, Iris, Gabi, Stefan und Sabine und die beiden Grillmeister Karl Raith und Holger Friedemann sowie an alle AH-Spieler mit Frauen für ihre Mithilfe und Kuchenspenden.

Anschließend gab es noch zwei besondere Ehrungen: Zunächst wurde Sepp Schmidbauer von der AH zum Ehrenmitglied ernannt. Sepp spielte mit über 70 Jahren selbst noch aktiv und nimmt auch heute noch aktiv am AH-Vereinsleben teil. Außerdem wurde auch der große Gönner und Freund der AH Ade Stangl mit einem Geschenk bedacht. Ade ist bei jedem AH-Spiel dabei und aus der AH nicht mehr wegzudenken.

Als nächstes wurden die Sieger beim Torwandschießen ausgezeichnet. Bei den Erwachsenen gewannen Franz Fischl und Robert Weinzierl. Bei den Kindern gab es für die drei Erstplatzierten Phillip Lichtenwald, Niklas Jakob und Patrick Schinnerl schöne Pokale. Außerdem wurde für die Kinder eine große Hüpfburg aufgestellt, hier gilt der Dank Tom Zauner der dafür einen Sponsor fand.

Als letztes bedankte sich „Buwa“ Krippel noch bei den großzügigen Spendern der Preise und Spielbälle. Dies waren Ludwig Detterbeck, BMW Weiß Otzing, Getränkeland Koch, VR-Bank Wallersdorf, Malerbetrieb Jungbauer Christian, KfZ Jakob und YIT Gebäudetechnik.

Anschließend sorgte die Wallersdorfer Nachwuchsband „Homerockers“ für Unterhaltung. Die AH-Akteure verlebten noch einige schöne Stunden und waren mit ihrem 1. Kleinfeldturnier sehr zufrieden.

Eine Überraschung gab es dann noch für AH-Leiter Buwa Krippel, denn seine AH-Freunde überreichten ihm zum Dank für seine Arbeit um die AH noch ein schönes Geschenk.